

Berpiztu recogerá alimentos en Mendibil los días 3 y 4 de enero

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2013(e)ko abendua(r)en 24-(e)an 12:53etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 24 de Diciembre de 2013.

IRUN

Berpiztu recogerá alimentos en

Mendibil los días 3 y 4 de enero

24.12.13 - 00:05 - M.A.I. | [IRUN.](#)

Berpiztu Elkarteá llevará a cabo una recogida de alimentos los próximos días 3 y 4 de enero en el Centro Comercial Mendibil. Voluntarios de la ONG estarán en la zona de alimentación, en la entrada del supermercado, desde las 9.30 hasta aproximadamente las 20.30. Desde Berpiztu Elkarteá se ha realizado «un llamamiento a los vecinos de Irun para que colaboren aportando alimentos». La entidad inició su andadura en la ciudad hace un año, en diciembre de 2012, con el fin de ofrecer «un servicio de reparto de alimentos entre familias de Irun que se encuentran en situación de vulnerabilidad», indican desde Berpiztu Elkarteá. La ONG lleva a cabo el reparto de alimentos semanalmente, todos los martes por la mañana y en los locales de la Asociación de Vecinos de Santiago. «El número de familias atendidas está en constante aumento, pero no así los alimentos de los que disponemos», señalan desde la ONG. Por ello, han convocado la citada recogida especial para los días 3 y 4, viernes y sábado de la semana que viene.

Cuando iniciaron su actividad en Irun, el número de familias atendidas por Berpiztu era de doce «Hoy, un año después, son 332 y el número sigue creciendo semana tras semana».